
会議概要 

 

開催概要 

○名称：第８回 南区自治協議会 

○日時：令和４年１２月２１日（水）午後２時～午後３時 

○場所：新潟市南区役所 ４階 講堂 

○出席委員：井上吉一委員，田中美智郎委員，久保安夫委員，豊木 宏委員， 

川村朋生委員，有田正己委員，鞠子幸一委員，冨井 敦委員， 

笹川和代委員，山坂和夫委員，渡邊喜夫委員，大矢洋子委員， 

宮崎岩男委員，松尾正行委員，野沢文江委員，小嶋ノリ委員， 

阿部隆一委員，髙橋直廣委員，西山久子委員 

以上１９名 

 

○欠席委員：関川秀明委員，小林正義委員，星野 誠委員，鈴木皓旦委員， 

佐藤隆行委員，板谷昭人委員，日浦 徹委員，荏原宏美委員， 

      半間奈菜委員 

○事務局：（南区）五十嵐区長，山際副区長，藤野区民生活課長補佐，佐藤健康福祉課長， 

石崎産業振興課長，細貝建設課長，小菅南区教育支援センター所長， 

鈴木地域総務課長補佐，高橋地域総務課長補佐，地域総務課職員 

    〔Web によるリモート出席（南区）〕 

川村味方出張所長，登石月潟出張所長，和田白根地区公民館長 

 

審議内容等 

１ 開会 

 

２ 部会報告 

（１）各部会長が，資料 1-1，資料 1-2，資料 1-3 に基づき，各部会の協議内容を報告し

ました。 

   委員からは「児童館利用促進事業について，利用が伸びないのは，児童館にお弁

当を持参できないなどの規制があるからではないか」，「四季折々の南区の味わいを

区としてＰＲしたらどうか」などの意見がありました。 

 

３ 議事 

（１）令和５年度特色ある区づくり予算について（地域総務課） 

山際副区長が，資料 2-1，資料 2-2 に基づき，令和５年度特色ある区づくり予算

について説明しました。 

 

４ 報告 

（１）南区自治協議会委員推薦会議について 

   南区自治協議会委員推薦会議座長の渡邊委員が，令和４年１１月３０日に開催し

た第３回南区自治協議会委員推薦会議の会議内容について説明しました。 

 



（２）「しろねカイトタウン前」バス停移設について（報告）（地域総務課） 

   山際副区長が，資料 4 に基づき，「しろねカイトタウン前」バス停移設について報

告しました。 

 

（３）区自治協議会会長会議について 

   髙橋会長が，令和４年１２月１日に開催された自治協議会会長会議について報告し

ました。 

 

（４）その他 

   委員からは「学童保育の利用者が増えている。夏休み期間中だけでも学校の使用し

ていない部屋や体育館を借りることはできないか」，「大通地区は雪捨て場がない。除

雪業者が建設課を通して地域に連絡することで，雪捨て場の確保などができるかもし

れない。検討した方がいい」，「第四北越銀行が移転したことで，まちを活性化するた

めに考えていることはあるのか」との質問，意見がありました。 

 

５ 次回全体会の日程について 

   １月２５日（水）  南区役所 午後２時３０分から 

   ※全体会前に，区教育ミーティングを開催（午後１時３０分から） 

  

６ 閉会 

 

 

 

事前配布資料 

 資料 3  次期（令和 5・6年度）南区自治協議会委員の構成等について（案） 

資料 4  「しろねカイトタウン前」バス停移設について（報告） 

 

当日配布資料 

資料 1-1 南区自治協議会第１部会 会議概要 

 資料 1-2 南区自治協議会第２部会 会議概要 

 資料 1-3 南区自治協議会第３部会 会議概要 

資料 2-1 令和５年度南区特色ある区づくり予算一覧（区自治協議会提案事業）（案） 

資料 2-2 令和５年度南区特色ある区づくり予算一覧（区役所企画事業）（案） 


